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出席報告

会員数75名 出席数 48名 欠席数 23名

出席免除会員 ４名（荒川(雄)君、村上君、松本 （正)君、

新宮君）

出席率 ６８．９１％

前回補正出席率 11/5 80.00％ 10/21 87.50％

欠席者

足立(延）君、深田君、秦野(一)君、細田君、井上（雄）君、

勝部君、小谷（隆)君、小土井君、小西君、松本(啓)君、

光井君、長棟君、永島君、西村君、野津君、佐田山君、

君、安井君、田村君、上森（英)君、内田君、柳谷君、山

中君

ビジター

辻田哲朗君（米子中央）

メーキャップ
坂口君、小谷（隆）君、田淵君、田村君、野津君、西村君、
松本（啓）君、内田君、梅田君、野坂（美）君、井上（博）

君（11/10米子南）、戸田君、上森（英）君、勝部君、

内田君、安井君、深田君、山根君、池淵君、田村君、

野津君、岩崎（浩）君、永見君、井上（賢）君、藤尾

君、宮本君、佐田山君、野坂（美）君、松本（啓）君、

梅田君、永島君（11/13米子中央)

今週のお祝い

本人誕生祝：５日佐田山有史君、１４日野坂美仁君、

戸田忍君、２３日吉野正樹君

スマイルＢＯＸ 35,000円（累計477,000円）

本人誕生祝：野坂（美）君、戸田君、吉野君、夫人

誕生祝：井上（賢）君、出席100％：種田君、創立記

念：吉野君、長女麻美がめざましTVに出演させて

頂きました：杉原君、11/3毎日新聞に三男の全国

高校ラグビー県予選のプレーが掲載されました：宮

岡君、中海TV健康ﾌぷらざに出させて頂きました：

芦立君、演劇「やんちゃもん」への協力ありがとうご

ざいました：前畑君

幹事報告

１．ローターアクトクラブより

クリスマスパーティーのご案内

１１月３０日（日） １３：００～

塩谷木材店 アートの森にて

２．総会のご案内

１１月１９日（水） 例会後

会長挨拶

本日は名古屋東南ＲＣ直前会長の伊藤秀雄様に来て

いただきました。

会員増強についてお話をして頂きます。

新年度当初に東京で会員増強について全国会長幹

事会がありました。

私は２６９０地区では唯一でしたが参加してまいりまし

た。

その時に伊藤様の話をお聞きして大変感動し、是非と

も当クラブにお呼びしたく

願っておりました。

現在では全国からのオファーが在り、大変精力的に各

地で講演活動を展開されております。

本日は是非とも貴重なお話をお聞き願いたいと思いま

す。



次回プログラム
１１月１９日 「ＩＡＣ活動について」

米子松蔭高等学校ＩＡＣ

プログラム

「誇り高き会員増強」

名古屋東南RC直前会長

㈱tl代表取締役 伊藤 秀雄

私は昨年当クラブの会長を務めましたが、その前年の会

長エレクトの時に当時６７名の会員を３年後に会員数１０

０名を目標に掲げました。その為にクラブ内の会員増強

委員会とは別に、クラブ外組織として３年度に渡るプロ

ジェクトチームを設置いたしました。会員増強は会員一

人一人とクラブとの両輪が一体とならなければ成功はあ

り得ません。その為に３年間の内に会員一人が必ず知

人友人を一名、ランチ（例会）に連れてくることを義務付

けました。大事なことは入会を誘うのではなく、あくまで

ロータリーのＰＲ活動の一環としての広報活動であること

を強く主張することであります。相手は勧誘活動であると、

うすうす気づいていても自分に課された任務であると言

い切ることが肝要であります。増強活動の第一歩はこの

ランチの同伴活動こそ大事なスタートであります。同伴

する例会はあらかじめ第二例会に決めて実施いたしまし

た。そしてこの例会では絶対に会員増強に関する発言

１１月２６日 「未定」
革職人 本池秀夫 氏

２９日 夜間例会

及び単語すら禁句であることを徹底いたしました。そ

して例会に連れました方は絶対同じテーブルには座

らせないことであります。両側にはクラブの著名人を

配置し、名刺交換、食事、そして会長からは本日のお

客様として丁寧な紹介と大きな拍手と云う最高のおも

てなしをいたします。お連れの方は大いに満足され気

分を良くされることは間違いありません。そして最後の

お送りです。この時も決して入会の言葉は禁物です。

そして一週間位は相手に連絡をする必要はありませ

ん。じっと我慢が必要です。相手から入会したいとの

意向があるまで待つことが大事であります。ここが一

番のポイントです。つまり「ロータリーに入ってやっ

た。」ではなく「ロータリーに入れてもらった。」と自覚し

ていただくことが大切であります。そのためにも入会

式はおごそかに、厳粛にする必要があります。また私

達もロータリアンとしてのプライドとステイタスを忘れず

自信と誇りを持って対応しなければなりません。そうで

なければ素晴らしい会員を獲得することはできません。

私も入会してはじめてロータリーバッチを付けた時、

誇りと自信に満ち溢れていました。だからこそ今の自

分があるように思います。（人からはロタキチと呼ばれ

ますが？）このような方法により本年の６月末までに２

８名の増強をいたしました。これは全国２３００のロー

ターリークラブ中で増強人数と増強率で一番でありま

す。このことは大変誇りに思います。会員増強はこの

ように是非３年単位で考えて欲しく思います。そしてプ

ロジェクトチームは若手で構成して欲しく思います。そ

して入会した方からすぐに新たな方を紹介していただ

くことが必要です。

是非米子東ＲＣも増強に励まれまして、素晴らしいク

ラブを目指されることをお祈りいたします。

家庭集会
１１月１２日 あばれ太鼓にて

出席者：荒川（圭）君、井上（賢）君、伊藤君、池淵君、岩崎
（浩）君、岩崎（稔）君、木美君、宮本君、宮岡君、西上君、佐
田山君、豊嶋君、梅田君


